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～ お と ず れ ～ 

令和７年度 ６月号 

長門市立深川中学校 

校 訓  

教職員スローガン

「生徒の姿で教育の成果をみせる。」   学園目標 未来を切り拓く人間性豊かな俵山・深川っ子の育成 

地域でめざす子ども像 ★ふるさと長門を愛し、あいさつでつながる元気な子★自分の思いや考えを伝えられる素直な子 

【最後の学校部活動選手権大会】 ５月３１日（土）、６月７日（土） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇市選手権予選大会、広域選手権予選大会 結果一覧 

バレーボール 優  勝  

ソフトテニス男子 団体：準優勝     個人：３位 山田颯大・早川大翔 

ソフトテニス女子 団体：準優勝     個人：２位 藤恵明歩・上手幸永愛 

卓球  男子団体：準優勝   女子個人：１位：平川天音 ２位：古井優衣 ３位：上手 雛 ４位：有田陽菜 

剣道  男子個人 ２位：増野瑛太     女子個人 ２位：久保田空 

柔道  男子個人 軽量級３位：岡村悠聖 中量級２位：岡本拳星、３位米田蒼梛 重量級２位：荒川凰冴 

      女子個人１位：徳原碧芭 

〇県選手権大会出場チーム・選手   ７月１９日（土）～ 県内各会場 

バレーボール 岩本美優、馬屋原陽菜、馬渡初音、西本早希、大谷菜月、林珂名、松浦祐奈 

石本心海、石田紗雪、田中結葵、吉崎萌恋、馬渡千尋  （登録メンバー） 

ソフトテニス男子 【個人】山田颯大、早川大翔 

ソフトテニス女子 【団体・個人】藤恵明歩、上手幸永愛 

【団体】野田美海、山本望早希、南保優衣子、林 舞子、川添愛梨、佐貫朱梨 

卓球  【団体】杉村光彬、西山昊駕、村岡拓虎、幾田和真、横山 剛、福永琥生、河村謙太、山村颯太郎 

【団体・個人】平川天音、古井優衣、上手 雛、有田陽菜 

【団体】原 芽吹、村田眞子、小林涼華、下瀬 雫 

剣 道 【個人】増野瑛太 【団体・個人】久保田空【団体】松岡里奈、荒川茉暖、杉山莉愛 

柔 道 【団体・個人】岡村悠聖、岡本拳星、米田蒼梛、荒川凰冴 【団体・個人】徳原碧芭、永尾巴 

 

勧学  

野球部 主将 泉 友輔  ６月７日（日） 萩スタジアムで萩東中学校と対戦しました。相手は昨秋の新人

戦優勝チームで、県内屈指の実力をもつチームでした。我々は県大会に行くために本番の試合を想定して緊

張感を保ちながら勝利に向けて努力してきました。結果は残念でしたが、最後まであきらめることなく戦い抜け

たこと、チームで県大会に出るという１つの目標に向かってがんばることができたのは、保護者や地域の方の

協力や応援があったからだと思います。これからも、試合や受験、いろいろな挑戦をすることになると思います

が、何事も最後まであきらめずやり抜くことの美しさを忘れずに生活したいと思います。 

バレーボール部 キャプテン 岩本美優  長門市選手権大会 優勝（県大会出場） 

目標だった優勝を勝ち取ることができてうれしかったです。試合前には、期待されている分“優勝できるか

な？”という不安がありました。試合中は緊張で震えて腹痛が止まらず涙が出ましたが、顧問の先生からの檄

で勇気が湧き踏ん張りきることができました。優勝まで導き支えていただいた監督、コーチ、保護者の方に感

謝しています。県大会では、さらに恩返しができるように結果を残していこうと思います。最後に深川中バレー

ボール部として自信をもって歩けるようになります。 



【生徒総会】 ６月１３日（金） 
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【子ども塾（芋の苗植え）】６月１４日（土） 

 

 

 

 

 

【６月は人権学習強調月間】 ６月２８日（土） 人権教育参加日 

本校では以下の目的で人権学習強調月間に取り組んでいます。 

 

 

 

 

 

また、目的の達成のために学年ごとに「ねらい」をもって取り組んでいるところです。 

さらに昨年度から、「人権感覚振り返りアンケート」を生徒及び教職員にも実施し 

ました。アンケート内容はホームページに載せておりますので、右の二次元コードから進 

み、どのような内容であるかご一読いただけると幸せます。 

目的 〇 学校全体で組織的、計画的に人権尊重の意識の高揚を図り、人権問題について正しく理解を深め、

公正な判断力を育てるための期間とする。 

     〇 各学年の授業や様子を記録し、学校だよりや学級通信を通して、様々な人権問題や学校での人権

教育の実践について、保護者や地域への理解を図る。 

 

生徒会長 和田玲音    議題 ①置き勉（学校に置いてよい学習用具）  ②服装についての改善 

 一人ひとりが真剣に話し合い、考えことを１年生から３年生までのみんなが積極的に発表してくれたこと

がうれしかった。 学校生活のモラルや規律と生徒の変革への期待とのバランスを上手にまとめることの

難しさを感じました。意見で出た「ジェンダーレス」を含んだ服装についての課題に、これからも話し合い

を重ねて慎重に進めていきたいです。最後に、全校生徒が１つのことに対して１つの答えを出すよりも、

様々な答えを出すことに重点を置いた話し合いができたことに、全校生徒の成長を感じました。 

ボランティア参加 林 舞子さん 

 今回の芋の苗植えで、小学生と活

動し、途中雨が降り大変でした。小学

生や地域の方と関わることが少なく、

不安な所もあったけど、一緒に楽しく

協力して取り組むことができました。 


